

Mette und Jan René fielen uns auf dem Schiffbrückenplatz in Rendsburg erst auf, weil sie Dänisch sprachen, und dann sahen wir ihre Rucksäcke. Pilger?

Wir sprachen sie natürlich an. Und tatsächlich waren sie auf der Via Jutlandica unterwegs, nachdem sie von Viborg bis an die deutsch/dänische Grenze dem Haervejen gefolgt waren. Heute werden sie die Nacht in der Dänischen Kirche verbringen und morgen weiter ihrem Ziel Santiago de Compostela entgegen wandern.



Jan René und Mette im Stadtseegelände von Rendsburg.....



..... und mit der dänischen Pastorin Cecilie Brask